
  

 

Une famille de mots est constituée d’un ensemble de mots qui se ressemblent et 
qui font penser à une même idée. Une famille de mots est formée sur le même 
radical. 

 Le radical est ce qui reste d'un mot lorsqu'on lui a enlevé son préfixe et son suffixe.  

radical sera le verbe conjugué sans sa terminaison), pour un nom, un adjectif, etc. 

 

 Ex. : habitat – habitant – habitation – habitable – inhabitable.  

 

Il arrive qu'une famille de mots soit construite sur deux radicaux. 

               Ex. : élire – électeur – élection – électorat. 

 

Pour former une famille de mots, on ajoute des préfixes et/ou des suffixes à un 

radical. 

            Ex. : mont – montagne – monticule – monter – surmonter  

 

 Attention ! Certains mots peuvent se ressembler mais ne pas appartenir à 
une même famille de mots. 

Ex. :  Le train est bondé.   Il a bondi. 

Même si « bondé » et « bondi » se ressemblent, ils n’ont pas le même sens et 
n’appartiennent pas à la même famille. 

 

 

Les familles de mots 


